

Wir durften heute **Markus Kaupp** und **Paul Lubig** Ehren. Beide haben unsere eigene Jugend bis zu den Aktiven durchlaufen.

Zunächst gratulieren wir **Paul Lubig** zu 400 aktiven Spielen im Trikot des SVN! Nach einigen Jahren in der 1. Mannschaft des SVN, wechselte Paul nach Sindelfingen in die Landesliga. Nach Stationen als Spielertrainer in Affstätt und Öschelbronn, wechselte Paul vor 2,5 Jahren wieder zurück zu seinem Heimatverein. Auf dem Platz begeisterst du mit deiner Entschlossenheit, Treffsicherheit und deiner Vorbildfunktion. Deine Leidenschaft für den Fußball und dein unermüdlicher Einsatz sind inspirierend für unsere jungen Spieler. Paul, wir sind stolz dich in unseren Reihen zu haben und bedanken uns bei dir! Auf viele weitere Tore und erfolgreiche Spiele!

Unser besonderer Dank geht auch an **Markus Kaupp**, der nun sage und schreibe 500 Spiele für den SV Nufringen absolviert hat. Seit er aus der A-Jugend zu den Aktiven gekommen ist, spielt Markus in der 1. Mannschaft. Vor 5 Jahren wurde er zum Kapitän der 1. Mannschaft gewählt. Du bist ein echtes Vorbild für den Verein und führst die Mannschaft mit Herz und Hingabe an. Deine Beständigkeit und Loyalität sind von unschätzbarem Wert, und deine Erfahrung ist ein Anker für das gesamte Team. Danke, dass du in all diesen Jahren für uns alles gegeben hast.

Der SV Nufringen kann stolz sein, solche Spieler wie Paul und Markus in seinen Reihen zu haben. Wir freuen uns darauf, gemeinsam weitere Kapitel mit euch zu schreiben und euch weiterhin auf dem Platz zu unterstützen. Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank!